

# Dukung Program Polisi Sahabat Anak, Aiptu Dedi Sampaikan Pesan Harkamtibmas Kepada Guru SDN 1 Bunder

Jatiluhur - [JATILUHUR.INFORMAN.ID](http://JATILUHUR.INFORMAN.ID)

Mar 5, 2024 - 18:41





PURWAKARTA, – Kepolisian Polsek Jatiluhur Polres Purwakarta melalui Aiptu Dedi Kusnadi ( Panit 2 Binmas) terus melakukan pendekatan dengan cara melaksanakan program Polisi Sahabat Anak.

Hal ini dilakukan untuk membangkitkan kecintaan anak-anak kepada polisi sejak dini. Kali ini kegiatan Polisi Sahabat Anak dilaksanakan dengan sambangi SDN 1 Bunder untuk berdiskusi membahas harkamtibmas pada Guru sekolah itu.

Aiptu Dedi menyampaikan materi penyuluhan tentang motivasi untuk menuntut ilmu, bahaya penyalahgunaan narkoba dan tertib berlalu lintas serta memberikan pemahaman kepada siswa-siswi agar betul-betul belajar di sekolah dan perdalam pelajaran yang telah diterima di sekolah.

Iya berharap apa yang dipelajari di sekolah betul-betul dipahami dan diharapkan bisa menghasilkan produk sumberdaya manusia yang betul-betul berkualitas.

"Dengan pemaparan materi diharapkan siswa bisa bersaing dengan siswa lainnya agar dapat diterima bagi yang ingin melanjutkan ke Sekolah Menengah pertama yang favorit, dan jadilah pelajar yang membanggakan orang tua maupun keluarga," kata Aiptu Dedi.

Sementara, Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnaen S.I.K,SH melalui Kapolsek Jatiluhur Kopol Asep Rahman S.A.P. MM., menyampaikan bahwa Polisi Sahabat Anak merupakan sebuah program dari Kepolisian Negara Republik Indonesia yang mengarah pada usia anak-anak atau usia dini sampai remaja.

"Program ini bertujuan untuk menanamkan kedisiplinan dan memberikan proses pembelajaran tentang tata tertib berlalu lintas, serta mencegah kenakalan anak-anak atau remaja sejak dini dan tentunya dibantu juga oleh peran guru yang selanjutnya memberi arahan kepada siswanya," katanya.

Lebih lanjut Kapolsek menuturkan, dengan materi penyuluhan kenakalan remaja yang disampaikan oleh Panit 2 Binmas dengan menggunakan gaya bahasa

sederhana ini, nampak dari wajah mereka yang ceria dan antusias, sehingga tidak tampak sedikitpun rasa takut ketika bertemu dan berhadapan dengan Polisi.